



STARZACH

Sitzungsvorlage

Amt: Bürgermeisteramt
Az: 131.23

Gemeinderat

- **Drucksache**

- **Tischvorlage**

Vorlage Nr. 13 / 2016

zu TOP 4 öffentlich

zur Sitzung am 21. März 2016

Betrifft:

Ernennung von Feuerwehrmitglied zu Ehrenmitglied der
Freiwilligen Feuerwehr Starzach
hier: - Feuerwehrkamerad Walter Löffler, Abteilung Bierlingen

Beschlussantrag:

- siehe Drucksache -

Anlagen:

➤ Schreiben der Freiwilligen Feuerwehr Starzach vom 08.03.2016

09.03.2016

Datum

Bürgermeister

Thomas Noé

SACHDARSTELLUNG

Nach § 7 der Satzung für eine Freiwillige Feuerwehr mit Abteilungen (Feuerwehrsatzung-FwSAbt) in der Fassung vom 21.05.2012 kann der Gemeinderat auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses Personen, die sich um das örtliche Feuerwehrwesen besondere Verdienste erworben haben oder zur Förderung des Brandschutzes wesentlich beigetragen haben, die Eigenschaft als Ehrenmitglied verleihen.

STELLUNGNAHME DER VERWALTUNG

Wie dem beiliegenden Schreiben der Freiwilligen Feuerwehr Starzach vom 08.03.2016 entnommen werden kann, stellt Herr Kommandant Simon Wiedemann im Auftrag des Feuerwehrausschuss den Antrag an den Gemeinderat Starzach, den Feuerwehrkameraden Walter Löffler aus Starzach-Bierlingen zum Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Starzach zu ernennen.

Herr Walter Löffler ist ein langjährig verdientes aktives Feuerwehrmitglieder, welches sich über mehr als vier Jahrzehnte besonders um das örtliche Feuerwehrwesen, vor allem in der Abteilungswehr Bierlingen, verdient gemacht hat. Da Herr Löffler das 65. Lebensjahr erreicht hat, endet sein ehrenamtlicher Feuerwehrdienst in einer Einsatzabteilung gemäß § 4 Abs. 1 Ziff. 5 FwSAbt.

Seitens der Verwaltung ergeht folgender

BESCHLUSSVORSCHLAG

ergeht:

1. Herrn Walter Löffler wird die Eigenschaft als Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Starzach verliehen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, das Erforderliche zu veranlassen.